



AN arranca ya elección de nueva dirigencia...

Impedir la sobrerepresentación oficial, nuevo reto.

De no ocurrir nada extraordinario que lo impida, Acción Nacional (PAN) deberá iniciar esta misma semana o la próxima, en el peor de los casos, el proceso estatutario a través del cual deberá concretarse el relevo de su fallida dirigencia actual coordinada por **Marko Cortés Mendoza** y, con ello, el arranque de un periodo de reflexión sobre lo ocurrido el pasado 2 de junio y, en consecuencia, la definición de políticas y medidas a adoptar con miras a avanzar en la "refundación" de la que, con todo, sigue siendo la segunda fuerza política del país.

En los próximos días, en efecto, el Consejo Nacional *blanquiazul* deberá ser convocado a reunirse en la Ciudad de México para, primero, seleccionar a los integrantes de la comisión encargada de llevar a término el relevo de su presidente y secretario general y, más importante aún, definir si la elección de éstos se dará vía el propio Consejo integrado por miembros de las instancias estatales y/o municipales de dirección o como exige desde ya alguno de los aspirantes a encabezar la nueva dirigencia, a través del voto directo de todos y cada uno de los casi 250 mil miembros del partido.

Dos son por ahora los perfiles que con mayor insistencia son mencionados para encabezar al partido en su citada etapa de reestructuración-refundación: el del controversial **Jorge Romero Herrera**, coordinador ahora de la fracción panista en San Lázaro, y el senador **Damián Zepeda Vidales**, quien ya encabezó el partido en 2017-2018 cuando debió suplir al impresentable **Ricardo Anaya**, que dejó la dirigencia para asumir como candidato panista a la Presidencia en 2018. Al igual que ellos, la exdiputada tlaxcalteca **Adriana Dávila Fernández** y **Kenia López Rabadán**, senadora en funciones y activa colaboradora

Los perfiles que se mencionan para encabezar al PAN en su etapa de reestructuración y refundación son dos: Jorge Romero y Damián Zepeda.

en la pasada campaña presidencial de la alianza opositora, también aspiran a alcanzar la dirigencia que en agosto deberá dejar su cuestionado presidente en turno.

No deberá pasar mucho tiempo entonces antes que, más allá la particular visión y opinión que cada panista tenga de lo sucedido en la elección del primer domingo de junio, la efervescencia de la sucesión de su directiva volverá a activarles en la confrontación de ideas y propuestas sí, pero sobre todo de la definición del rumbo a seguir...



ASTERISCOS

- Ingenuas, por decir lo menos, las dudas que en no pocos *morenistas* provocó el que la fiscalía a cargo del cuestionado **Alejandro Gertz** no solicitara a Panamá la inmediata extradición de **Carlos Ahumada**, detenido a petición de la Interpol. ¡Lo que sabe el argentino del actual gobierno, de su incuestionable gurú y promotor, y de la forma en que éste financió su actividad política!, ésa y no otra fue la razón de "volver la mirada al cielo". ¿O no?...
- Beneficiario como muchos otros del operativo oficial que permitió al partido del gobierno y sus *parásitos aliados* alzarse con la victoria en los pasados comicios, el ex de Seguridad Ciudadana en la capital, **Omar García Harfuch**, recibió ayer la constancia de mayoría que le acredita como ganador de la puja por una curul en el Senado que se instalará e iniciará sesiones el próximo 1 de septiembre...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.